

Prof. Dr. Christoph Stückelberger spricht zum Thema

# Persönliche und globale Entwicklungsziele

zwischen Politik und Bibel

## Der Referent

Über den Zusammenhang zwischen persönlichen und globalen Zielen referiert Prof. Dr. Christoph Stückelberger, Professor für Ethik an der Universität Basel und neuer Leiter des Instituts für Theologie und Ethik des Schweizerischen Evangelischen Kirchenbundes. Prof. Stückelberger war bis Ende 2004 Zentralsekretär des evangelischen Hilfswerks «Brot für alle».

Im kommenden September überprüft die UNO, wie weit die Millennium-Entwicklungsziele verwirklicht sind, die sich die Weltgemeinschaft für die ersten fünfzehn Jahre dieses Jahrtausends gesetzt hat. Und wie setzen und überprüfen wir unsere persönlichen Lebensziele?

**Mittwoch, 1. Juni 2005**

**18.15 – 19.45 Uhr**

Universität Zürich-Zentrum,  
Aula (KOL-G-201), Rämistrasse 71

Organisiert wird der Anlass vom Dozentenforum und von CAMPUS live.



[www.dozentenforum.ch](http://www.dozentenforum.ch)



[www.cfc.ethz.ch](http://www.cfc.ethz.ch)